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zu Handen der 44. Delegiertenversammlung vom 14. Mai 2022 
 
 
die Corona Pandemie mit all den damit verbundenen COVID-19 Massnahmen hatten in 
der ersten Jahreshälfte erheblichen Einfluss auf den Trainingsbetrieb im Kantonal 
Kader und im Regionalen Leistungszentrum. So wurden im KK die Trainings erst wieder 
im Mai aufgenommen. Das RLZ durfte unter strengen Auflagen als geschlossene 
Gruppe sowie auch in denen vom SJV organisierten Trainingszusammenzügen 
trainieren. 
 
 
Gemeinsame Anlässe 
 
Durch die gemeinsamen KK und RLZ Trainings erfolgte ein guter Austausch.  
Zur RLZ Sommer Trainingswoche in Grenchen wurde der Nachwuchs aus dem 
Kantonal Kader eingeladen. Vier junge Judokas folgten der Einladung. 
Der Aufruf erfolgte auch zu den Herbst-Trainingstage, wo die vier jungen Sportler*innen 
ebenfalls wieder teilnahmen. Im KK Trainingsweekend in Burgistein standen auch die 
RLZ Judoka auf den Tatami. 
 
 
Werbung und Ziele 
 
An der KBSM in Lyss wurden die Schüler Judoka mit einem Flyer auf das Kantonal 
Kader und dessen Trainingsmöglichkeiten aufmerksam gemacht. 
Der Kontakt und Austausch zu den Clubs muss jedoch noch vertieft werden, damit die 
Jugendlichen für das KK und auch das RLZ motiviert werden. 
 
Zu den Aktivitäten im Reg. Leistungszentrum - siehe Bericht von Thomas Hagmann. 
Vielen Dank an Thomas Hagmann und das gesamte Trainerteam für den grossen 
Einsatz, die wertvolle Arbeit und gute Zusammenarbeit. 
 
Zu den Aktivitäten im Kantonal Kader - siehe Bericht von Daniel Rüfli. 
Ebenfalls vielen Dank an Daniel Rüfli und das gesamte Kantonal Kader Trainerteam für 
den grossen Einsatz, die wertvolle Arbeit und gute Zusammenarbeit. 
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Trainersituation RLZ 
 
Leider hat Nicolas Maurer sein Traineramt im RLZ gekündigt. Zurzeit steht er für die 
technisch / taktischen Morgentrainings noch zur Verfügung. 
Für die Trainernachfolge sind wir im Gespräch mit Kandidaten, welche zur näheren 
Auswahl stehen. Wir sind überzeugt, dass wir in diesem anspruchsvollen Prozess mit 
ausreichend Zeit auch die passende Nachfolge finden werden. 
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